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【日時】 H27.1.24（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店 1 階 フードコート内  【参加者】 2 名 

第 8 回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 

【１】自治集会場について  

・老朽化や東日本大震災の被害により，自治会として集会所を作ることは決まっているが，新た

な設置場所についてどうするか決まらない。 

・自治会の住民が多く住んでいるところを考慮し，適地を探しているがなかなか場所がない。 

 

⇒ 【村長コメント】 

担当課と対応を協議します。 

 

 

【２】 JAEA 本部建屋について，村政について 

《東海駅前の JAEA 本部建屋について》 

東海駅前の JAEA の土地に建屋が出来ているが，何が出来るのか？また，どのような機能の施

設になるか，役場に事前に説明があったのか？ 

 

《村政について》 

東海第二原子力発電所が廃炉になったときは，税収が減ってしまうと思うが，収入を補う新た

な財源については何か考えているか？ 

 

⇒ 【村長コメント】 

《東海駅前の JAEA 本部建屋について》 

・（独）日本原子力研究開発機構の事務棟が移り，中身については同機構の総務部門とリコッ

ティ内の機能も一部移ってきます。 

・役場内の担当部署はもちろんのこと，私もどのような建物が出来るかという説明を受けていま

す。 

 

《村政について》 

土地面積の関係もあり，村内に工場を誘致するのは難しいと考えています。そのため，IT や人

材育成などのサービス産業に注目しています。 


